



**Ecopetrol** entregó al servicio de la comunidad, 10 kilómetros de vías terciarias que mejorarán la movilidad y el acceso a cuatro veredas de la zona rural del municipio de El Castillo.

Las obras se desarrollaron en dos tramos de vías. El primero, en la que conduce de la vereda El Reflejo, sector 11, hasta la vereda San Luis de Yamanes y el segundo, en la que conecta la vereda La Gloria, sector La Llanta, hasta el kilómetro 6+468,8 de la vereda La Argelia.

El mejoramiento de estas vías, que contó con una inversión de \$5.540 millones por parte de **Ecopetrol**, incluyó ampliación por ambos costados, atención de los puntos críticos con compactación de material afirmado y construcción de alcantarillas para el manejo de las aguas lluvias.

De otra parte, se realizaron trabajos de reparación y protección del puente sobre el río La Cal como parte de la atención y apoyo a las comunidades rurales, debido al daño que sufrió esta estructura por la fuerte ola invernal y el desbordamiento del río, lo cual mantuvo incomunicadas a 14 veredas del municipio.

Estas obras, que generaron más de 150 empleos locales, se ejecutaron bajo estrictos protocolos de bioseguridad siguiendo las recomendaciones del Gobierno Nacional frente a la emergencia de la covid-19.

De esta manera, **Ecopetrol** contribuye a la transformación del territorio con obras de infraestructura vial que promueven la reactivación del empleo y compras locales, y generan desarrollo sostenible en el departamento del Meta.

Entradas recientes

Entregada dotación e implementación a instructores deportivos y de recreación  
26/11/2020

La Gobernación del Meta se vistió de naranja en el Día Internacional de la eliminación de violencia contra la mujer  
26/11/2020

El árbol de sangre blanca  
26/11/2020

Por Covid-19 han fallecido 607 personas en el Meta  
25/11/2020

Consejo de seguridad en Puerto López para contrarrestar hechos delincuenciales  
25/11/2020

Te pueden interesar



Actualidad REGIONAL

**Ecopetrol** entrega obras viales a la comunidad rural de El Castillo

30 mins hace **Mauricio Lozano Peña**



Actualidad Deportes Meta

Entregada dotación e implementación a instructores deportivos y de recreación

16 horas hace **Mauricio Lozano Peña**



Actualidad Meta

La Gobernación del Meta se vistió de naranja en el Día Internacional de la eliminación de violencia contra la mujer

16 horas hace **Mauricio Lozano Peña**



Actualidad Meta

El árbol de sangre blanca

16 horas hace **Mauricio Lozano Peña**



Actualidad Meta Salud

Por Covid-19 han fallecido 607 personas en el Meta

2 días hace **Mauricio Lozano Peña**